

Jeannette Schneider-Rime (GE) : ou comment la politique réussit aux femmes

Autor(en): **jbw / Schneider-Rime, Jeannette**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Femmes suisses et le Mouvement féministe : organe officiel des informations de l'Alliance de Sociétés Féminines Suisses**

Band (Jahr): **74 (1986)**

Heft [12]

PDF erstellt am: **12.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-278124>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

JEANNETTE SCHNEIDER-RIME (GE), OU COMMENT LA POLITIQUE REUSSIT AUX FEMMES

En acceptant la présidence du Conseil municipal de la Ville de Genève pour 1985-1986, Jeannette Schneider-Rime a voulu montrer que la fille d'un pauvre paysant gruyérien, père de 11 enfants pouvait accéder à une haute fonction. « La politique est aussi l'affaire des femmes, de toutes les femmes, dit-elle, il suffit de vouloir. » J'ajouterai : de pouvoir.

En effet, chez cette socialiste d'apparence timide, on trouve une soif inaltérable d'apprendre, de connaître, de savoir mais aussi d'aider. L'intelligence du cœur accompagnée d'un bon sens terrien, c'est utile en politique !

Lorsqu'elle présida la commission administrative de l'Hospice général en 1981, elle s'indigna du sort des requérants d'asile qui devaient attendre plusieurs années le verdict de Berne pour savoir s'ils seraient expulsés ou acceptés comme réfugiés. Exaspérée par cette



situation, elle a obtenu un rendez-vous avec le conseiller fédéral de l'époque. En 1981 déjà !

C'est grâce à Emma Kammacher que Jeannette Schneider-Rime est entrée au parti socialiste et qu'elle fut amenée à s'intéresser à la politique. Elle fit ses premières armes au groupe féminin : prises de parole en public, procès-verbaux, présidence de séances... Dès 1970, elle fut élue conseillère municipale (législatif) de la Ville de Genève. Quelques années plus tard, elle devint membre du conseil d'administration de l'Hospice général.

Si Genève a des trottoirs abaissés pour les chaises roulantes, si dans certaines institutions les travailleurs ont de bons contrats, si des personnes âgées de Vessy ont vu leur sort s'améliorer, si des familles ont pu mieux vivre... c'est un peu grâce aux interventions de Jeannette Schneider-Rime.

Elle a toujours exercé et exerce encore une activité professionnelle à mi-temps, ce qui ne l'a pas empêchée d'élever sa fille et de partager joies et soucis avec son mari ouvrier ébéniste.

Cette femme qui à 15 ans pleurait parce qu'elle devait quitter l'école pour aller travailler, n'a pas arrêté de prendre des cours pour s'instruire. Aujourd'hui encore, elle perfectionne son anglais en suivant des leçons avec son petit-fils. Bravo Jeannette ! — (jbw)

identique au féminin...

A sa clientèle féminine, la BCG propose aide et conseils en matière financière, bancaire et sociale.

Située 34 avenue de Frontenex (tél. 35 88 32), notre nouvelle agence est dirigée par Madame Marie-Antoinette Huguenin. Entourée de collaboratrices qualifiées et enthousiastes, elle propose à nos clients tant masculins que féminins l'éventail complet des services qu'assurent les 14 agences de la BCG.

Seule à Genève, une agence au féminin, identique aux autres... identique au féminin.

Banque hypothécaire du canton de Genève, votre banque cantonale

BCG 